

## Départementales

# La Valette tient le bon bout

Les deux équipes du Club valettois de tennis de table ont rencontré respectivement samedi celles du Luc et de Saint-Raphaël.

Contre les Raphaëlois, l'équipe 2 a rayonné avec 14 victoires contre 4 défaites, ce qui confirme sa seconde place dans le classement, très prometteur pour une montée en Département-

tales 2. L'équipe 1 a rencontré plus de difficultés (5 victoires contre 13 défaites) face au Luc, un adversaire redoutable.

Prochain rendez-vous du championnat le 8 et 9 avril ! Le CVTT est un tout jeune club qui regroupe à ce jour une cinquantaine d'adhérents et qui évolue dans une ambiance familiale avec du

plaisir avant tout ! N'hésitez pas à pousser les portes les jours d'entraînements à la salle des fêtes Charles-Courros : le lundi et jeudi de 17 h 30 à 21 h 30, ainsi que le mardi de 17 h à 20 h. **L. C.**

### Savoir +

Pour plus de renseignements, site Internet : [www.ttvalettois.fr](http://www.ttvalettois.fr)



**C'est avec concentration et détermination que les équipes se sont affrontées samedi. Le CVTT, tout de vert vêtu, s'est bien battu !**

(Photo L. C.)